

Germering, den 19.01.2021



Sehr geehrte Eltern,

mit diesem Elternbrief möchte ich Sie über neue Informationen aus dem Kultusministerium in Kenntnis setzen.

#### 1. Informationen für Jahrgangsstufe 4

Bis zum Erhalt des Übertrittszeugnisses sollen in den Fächern Deutsch, Mathematik sowie Heimat- und Sachunterricht insgesamt 14 Probearbeiten (acht im Fach Deutsch, jeweils 3 in Mathe und HSU) abgehalten werden.

Mündliche Leistungsnachweise können auch im Distanzunterricht durchgeführt werden. Aushändigung der Zwischeninformation über den Leistungsstand der SchülerInnen erst im Präsenz- bzw. Wechselunterricht, also voraussichtlich frühestens im Zeitraum vom 02.02 – 05.02.2021.

Für den Fall, dass eine persönliche Aushändigung der Zwischeninformation aufgrund der Infektionslage im genannten Zeitraum nicht erfolgen kann, ist auch ein postalischer Versand an die Erziehungsberechtigten möglich.

Weiterhin gilt der Grundsatz, dass das Übertrittszeugnis feststellt, für welche Schulart die SchülerInnen geeignet sind.

Ausgabe der Übertrittszeugnisse am 07.05.2021.

Die Anmeldung zum Probeunterricht ist vom 10.05. – 14.05.2021 möglich. Der Probeunterricht findet vom 18.05. – 20.05.2021 statt. Eine weitere Verschiebung kann aus schulorganisatorischen Gründen nicht erfolgen. Nicht behandelte Themen im Unterricht gehen nicht in die Bewertung des Probeunterrichts ein.

#### 2. Zwischenzeugnisse

Das Lehrerkollegium der Kleinfeldschule hat aufgrund des Infektionsgeschehens in Abstimmung mit dem Elternbeirat für dieses Schuljahr die Aussetzung der Lernentwicklungsgespräche beschlossen.

Somit bekommt jedes Kind in diesem Schuljahr am 05.03.2021 ein Zwischenzeugnis. Die Zeugnisvorlage hat sich verändert. Die SchülerInnen werden in der Du-Form angesprochen.

Das Ende des ersten Schulhalbjahres bleibt von der Verschiebung des Zeugnisterrmins unverändert und endet am 14.02.2021.

Aufgrund der Corona-Pandemie ist in einigen Fällen die Bildung einer Jahresfortgangsnote nicht möglich. Es erscheint folgendes Zeichen im Zeugnisformular „----“, mit einer entsprechenden Bemerkung.

Die Brückenangebote werden weiter fortgesetzt.

Die Aussetzung mehrtägiger Schülerfahrten wurde vorerst bis zum Ende der Osterferien am 10.04.2021 verlängert.

Es bleiben nach wie vor herausfordernde Zeiten, die uns alle belasten. Ich bedanke mich nochmals auch im Namen des Kleinfeldteams für Ihre große Unterstützung und Hilfe!

Mit freundlichen Grüßen

Ute Woller, Rin